



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 292: Fahrbahndeckenerneuerung zwischen Auerbach und Oberschefflenz und Kreuzungsbereich K 3591 Richtung Oberschefflenz

29.08.2022

Beginn der Arbeiten ab Montag, 5. September 2022 - Sperrung der B 292 zwischen Ortsausgang Oberschefflenz und Auerbach



Stockr - stock.adobe.com

Im Auftrag des Regierungspräsidiums Karlsruhe werden die Fahrbahndecke auf der B 292 zwischen Oberschefflenz und Auerbach auf einer Länge von 2,2 Kilometern sowie der Kreuzungsbereich der K 3591 Richtung Unterschefflenz saniert. Die Arbeiten beginnen am Montag, 5. September 2022, und werden voraussichtlich bis Freitag, 21. Oktober 2022, abgeschlossen. In diesem Zeitraum wird die B 292 zwischen Oberschefflenz und Auerbach voll gesperrt. Der Kreuzungsbereich K 3591 bleibt vorerst befahrbar.

Aufgrund von Alterung und Verkehrsbelastung sind entlang der B 292 erhebliche Fahrbahnschäden in Form von Rissen, Ausbrüchen und Setzungen entstanden, so dass die Fahrbahndecke saniert werden muss. Die Maßnahme ist in drei Bauabschnitte aufgeteilt. Der Baustellenbereich beginnt kurz vor dem Ortsausgang Oberschefflenz nach der Abzweigung „Lerches“ und verläuft Richtung Auerbach bis zur Grenze Gemarkung Elztal.

Zunächst wird in Bauabschnitt eins und zwei auf der gesamten Strecke die vorhandene Asphaltdeckschicht abgefräst und bei Bedarf die darunterliegende Asphalttragschicht stellenweise erneuert. Auf einem Teilabschnitt wird im Anschluss eine zusätzliche Asphaltbinderschicht eingebaut und auf der kompletten Strecke eine neue Asphaltdeckschicht aufgebracht. Ebenso werden die Wege und Zufahrten mit einer neuen Asphalttragdeckschicht angeglichen. Nach der Asphaltierung wird der gesamte Streckenabschnitt mit neuen Leitpfosten ausgestattet, die Bankette werden angeglichen und das Fahrzeugrückhaltesystem erneuert. Für den Zeitraum der Vollsperrung wird der gesamte Verkehr örtlich umgeleitet. Die

Umleitung für den Verkehr in Richtung Mosbach ist ab Oberschefflenz über Rittersbach auf die B 27 in Richtung Mosbach ausgeschildert.

Der von Mosbach kommende Verkehr in Richtung Osterburken wird während der Vollsperrung über Unterschefflenz nach Oberschefflenz zurück auf die B 292 Richtung Osterburken umgeleitet.

Im letzten und dritten Bauabschnitt wird der Kreuzungsbereich der B 292 / K 3951 Richtung Unterschefflenz erneuert. Hierzu muss die Zufahrt der K 3951 auf die B 292 gesperrt werden. Über den Zeitpunkt der Sperrung des Kreuzungsbereichs sowie die Umleitung wird in einer gesonderten Pressemitteilung informiert.

Die Gesamtkosten für die Maßnahme belaufen sich auf rund 850.000 Euro und werden vom Bund getragen.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Verkehrsteilnehmenden für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis.

Aktuelle Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen in Baden-Württemberg sind unter [VerkehrsInfo BW](#) und in der [VerkehrsInfo BW-App](#) zu finden.

Kategorie:

[Abteilung 4 Baustellen Straßenbau Verkehr](#)

Verwandte Nachrichten:

[B 292: Fahrbahndeckenerneuerung zwischen Auerbach und Oberschefflenz und Kreuzungsbereich K 3951 Richtung Unterschefflenz \(13.10.2022\)](#)

[B 292: Fahrbahndeckenerneuerung zwischen Auerbach und Oberschefflenz und Kreuzungsbereich K 3951 Richtung Oberschefflenz \(23.09.2022\)](#)